
 
　あけましてお
めでとうござい
ます。年末年始
はいかが過ごさ
れましたか？帰
省自粛ムードもあり、家族だけで過ごされ
た方も多かったと思います。個人的にも紅
白を我が家で最初から最後まで見るという
初めての経験をしました（笑） 
　テレビが正月特番で盛り上がっているの
でなんとなく普通に生活しているようです
が、首都圏では緊急事態宣言も検討されて
いるとかで、新型コロナの猛威は予断を許
さない状況です。 
　今年もwith コロナの生活は続くんだろう
と思っております。久しぶりに三宮とか出る
と閉店しているお店が見られたり、ホテル
や旅館のダメージも大きいと聞きます。どの
業界も感染予防に追加でお金を出して経費
もかさむ状況ですが、新型コロナが収まる
まではそれぞれの分野が支えあっていけれ
ばと思っております。 
  

八幡神社の初詣も今年は落ち着いた雰囲気
ですね。屋台もだいぶ少なくなっていまし
たが、来年の正月は普段通り賑やかな初詣
になればいいなぁ～ 
　むらまつ歯科は、明日1月5日から通常診
療です。今年もよろしくお願いいたします。
＜キャッシュレスお年玉＞ 
　今年は帰省も控える方も多いかと思いま
すが、子ども達にとっては書き入れ時の正
月、、、お年玉はどうなるのか心配なとこ
ろでしょうか（笑）実家に電話すると、準
備しているお年玉は現金書留か振込で送って
くれるというありがたいお話だったので、
子ども達は振込でお願いしたようです。最
近小学生の息子用に、VISAのプリペイド
カードを作りました。VISAのタッチ決済も
iDも使えて、紛失してもすぐに利用停止にで

きるし、カード
の使用状況は
メールで親に連
絡が入る…現金
を持たせるより
安全で管理しや
すいのが利点で
すね。今年のお
年玉もさっそく
チャージしたの
で、何に使おう

かいろいろ考えているようです（笑）  
そのうち、おじいちゃんやおばあちゃんに
お正月にあったら、スマホ経由でその場で
チャージなんて時代になるんだろうなぁ～
そんな時代が来たら、僕はポチ袋に回帰し
ようと思っております♪ 
＜ricco六甲保育園＞ 
　縁あって今年から鶴甲にできたricco六甲
保育園の歯科健診を担当させていただくこ
ととなり、水曜日に初めての歯科健診に行っ
てきました。 

　見てください！この大きい窓、明るい室
内、差し込む太陽の光…ここに住みたい
（笑）みんな大きなお口を開けるのがとって
も上手で、暖かい日差しを浴びながら心地
よく歯科健診をさせていただきました。 
　コロナ渦の開園となった保育園ですが、
スタッフの皆さんもとても明るくて子ども達
もとっても元気で…今度会えるのはまた来年
かな♪成長を楽しみにしてます！！
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